

häusern wurden Straßengemeinschaften gebildet. In der Betriebszeitung werden gute Erfahrungen und Ergebnisse des gesellschaftlichen Lebens in den Wohngebieten popularisiert, verdienstvolle Bürger vorgestellt und für ihre hervorragende Mitarbeit im Wohngebiet gewürdigt.

**Das Parteiaktiv
koordiniert die
Massenarbeit**

Eine wichtige Rolle zur Qualifizierung der Massenarbeit in den städtischen Wohngebieten spielt das Parteiaktiv. Seine Tätigkeit garantiert, daß von den Genossen in den verschiedenen gesellschaftlichen Organisationen die Aufgaben von einem einheitlichen Standpunkt, ohne Zeitverzug und Informationsverlust in Angriff genommen werden. Das ist eine konkrete und wirksame Unterstützung besonders für die Genossen, die in den örtlichen Ausschüssen und in den Leitungen der Hausgemeinschaften arbeiten. Von allen Parteimitgliedern wird erwartet — auch von denen aus den Betriebsparteiorganisationen —, daß sie das politische Klima in dem Wohngebiet mitbestimmen, in dem sie leben. Dann kann am Beispiel ihrer Beharrlichkeit und Unuldgsamkeit gemeinsam mit der ganzen Bevölkerung auch der Kampf zur Überwindung bestehender Mängel und Unzulänglichkeiten geführt werden. Dann werden noch erfolgreicher ungenutzte Reserven aufgespürt.

In der Nationalen Front vereinigen unter Führung der SED die Parteien und Massenorganisationen — nach dem Verfassungsgrundsatz, daß jeder Verantwortung für das Ganze trägt — alle Kräfte des Volkes zum gemeinsamen Handeln für die weitere Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft. In ihr wirken Mitglieder der Parteien und Massenorganisationen sowie parteilose Bürger, Männer, Frauen und Jugendliche, Marxisten und Christen, Arbeiter und Genossenschaftsbauern, Angestellte, Geistesschaffende und Künstler, Handwerker und Gewerbetreibende gemeinsam für ein Ziel: die Deutsche Demokratische Republik, den Sozialismus zu stärken und den Frieden sicherer zu machen.

**Entschlossene
Verteidigung
des Friedens**

Die Nationale Front hat als Ausdruck der marxistisch-leninistischen Bündnispolitik unserer Partei in den 35 Jahren unserer Geschichte historische Leistungen vollbracht. Durch aktive Teilnahme am täglichen Leben und Kampf unseres Volkes ist die sozialistische Volksbewegung in beachtlichem Maße an der erfolgreichen Bilanz unserer Entwicklung beteiligt. Angesichts der Tatsache, daß die entschlossene Verteidigung des Friedens zur Hauptaufgabe der Gegenwart geworden ist, besteht unser wichtigster Beitrag dazu in der weiteren allseitigen Stärkung unseres sozialistischen Vaterlandes. Darum bekunden auch alle Kräfte der Nationalen Front den festen Willen, zur Vorbereitung des X. Parteitages der SED einen konstruktiven und würdigen Beitrag zum politischen, ökonomischen, sozialen und kulturellen Fortschritt unserer sozialistischen Deutschen Demokratischen Republik zu leisten.

Seien wir dabei stets der Forderung des Programms unserer Partei eingedenk, daß von der überzeugenden, mobilisierenden und vorbildlichen Tätigkeit der in den Ausschüssen der Nationalen Front tätigen Kommunisten entscheidend abhängt, wie diese ihre verantwortungsvollen Aufgaben bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft erfüllen!